

Confirman primer caso de COVID-19 en Atlixco

Ivana Tepepa / Municipios | 30 mar 2020

El hombre había acudido al hospital pero lo regresaron porque le dijeron que sólo tenía influenza.

El Secretario de Salud de Puebla, Humberto Uribe Téllez, confirmó el primer paciente diagnosticado por Coronavirus en Atlixco; mientras que en todo el estado asciende a 75 casos confirmados.

Por su parte, el edil Guillermo Velázquez dio a conocer que son ocho casos sospechosos que tendrán que ser confirmados o descartados por Secretaría de Salud.

De manera extra oficial se conoce que la persona que habría dado positivo al COVID-19 es un hombre de 67 años de edad, el cual habría ingresado al complejo médico Gonzalo Rio Arronte el pasado 26 de marzo.

En día pasados había visitado el hospital, pero lo regresaron indicándole que sólo padecía influenza, más tarde tuvo dificultades para respira y de nuevo acudió al hospital; fue así como la trasladan al hospital de Cholula.

Se conoce que es de la colonia Ricardo Treviño de Atlixco y tuvo que ser trasladado al hospital de Cholula donde su estado de salud es reportado como estable, hasta el momento se le realiza inhaloterapia.

Cabe mencionar que hasta el momento se conoce que la familia de este masculino no se ha realizado las pruebas para descartar si son portadores del virus.